Inhoku Elementaryschool



因北小学校だより



令和2年11月25日号

授業参観, 学級懇談会へのご参加, ありがとうございました!

11月5日(木),6日(金)に、授業参観、学級懇談会を行いました。ご多用の中を約80%の皆様に来ていただきました。ありがとうございました。

子供達のがんばりはいかがでしたでしょうか。前回と今回 の授業参観で道徳の授業を見ていただきました。主人公の気 持ちを考える、自分だったらどうするかを考える、自分の考 えを伝える、友達の考えを聞くなどしながら、道徳の価値に ふれ、考えを深めていました。

学級懇談会では、少人数での話し合いをする学級が多かったのですが、子供達ががんばる姿を見られた感想等をいただきました。

次回の参観日は2月で、今年度最後の授業参観、学級懇談会となります。1月の学習発表会、2月の参観日では、子供達が1年間で大きく成長した姿をお見せできるように、指導を続けていきます。引き続き、ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。





体力テスト再測定. 持久走大会に向けて

新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る臨時休業により、今年度は、全国で例年行っている体力テストを実施しないということになりました。それを受けて、本校では課題となっている種目の中から3種目(50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げ)を選び、6月に測定、11月に再測定を行うことにしました。長い臨時休業で、子供達の体力が落ちているという心配もありました。そこで、外遊びを積極的に行うようにしていきました。そこに、廊下をつま先や大股で歩く取組、体育館での的当ての取組、為末先生から教えていただいた指導を生かした体育朝会の取組など、進めてきました。結果がわかり次第、皆様にお知らせして、因北小の体力実態を知っていただこうと思います。

また,12月2日(水)には,持久走大会も実施します。 ランランカードの取組を行い,休憩時間に運動場を何周も走 る姿が見られています。当日は,畑の周りで,間隔を空けて の応援となりますが,ぜひお越しください。





子供達のがんばる姿はいかがでしょうか

新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、教育活動を進めているところですが、全国的には第3波とも言われ、深刻な状況となっております。子供達に影響がないように気を付けているところですが、心配は尽きません。

さて、2学期もあと1か月となりました。様々な制限がある中ですが、その中でできる 取組を行い、子供達はがんばっています。12月中旬に学校アンケートを配付します。子 供達の様子や学校の取組に対する評価をお願いいたします。評価項目は、次の通りです。

《学校アンケート(保護者用)評価項目》※()は1学期の肯定的評価の割合

- ①児童は、楽しく学校へ行っている。(94%)
- ②児童は、家庭学習において、各学年で示されためやすの時間、学習をしている。(73%)
- ③児童は、授業や家庭学習で、自ら課題を持ち、進んで解決(学習)しようとしている。(68%)
- ④児童は、友だちと仲良く遊んでいる。(97%)
- ⑤児童は、はきものをそろえている。(62%)
- ⑥児童は、身の回りの片付けができている。(58%)
- ⑦児童は、家庭や地域ではっきりと聞こえる声で挨拶をしている。(77%)
- ⑧児童は、自分で服装をきちんと整えて登校している。(90%)
- ⑨児童は、休みの日に、スポーツや外遊びをしている。(74%)
- ⑩家庭で食べ物や栄養、食事や食生活について話をしている。(73%)
- ⑪学校の教育活動は充実していると思う。(94%)
- ⑫児童は、道徳科の授業で学習したことを生活に活かそうとしている。(80%)
- ③学校の道徳教育は充実している。(94%)
- ⑭お便り、ホームページ等で、学校や児童の様子を知ることができている。(93%)
- ⑥学校は、保護者や地域の方との連携を大切にしている。(95%)
- ◆評価をしていただくためには、学校のことを知っていただく必要があると思っています ので、できるだけ、学校ホームページやおたよりなどで、子供達のがんばりや学校の取 組を発信していきます。

1月の主な行事予定

7日 (木)	3学期始業式 地域安全下校
8日(金)	口座振替日 ひこうき雲さん読み聞かせ(低)
12日(火)	委員会活動
19日(火)	クラブ活動 スクールカウンセラー相談日(午後)
20日(水)	入学説明会
21日(木)	地域安全下校
28日(木)	学習発表会(学年別発表)①
29日(金)	学習発表会(学年別発表)②

※2月25日(木)に二分の一成人式,参観日を実施する予定をお知らせしていましたが, 2月26日(金)に変更させていただきます。